



Antwort zur Anfrage Nr. 0781/2015 der Ortsbeiratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Mainz-Ebersheim betreffend **Lärmbelästigung und Verkehrsberuhigung in der Senefelderstraße (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Verwaltung wird prüfen, inwieweit die bisherigen Maßnahmen zur Verkehrsberuhigung ausreichen. Hierzu wird die Verkehrsverwaltung im Sommer ein Geschwindigkeitsmessgerät aufhängen, um dort für einen längeren Zeitraum die Geschwindigkeit zu messen (Schwerpunkt in Richtung Töngesstraße). Zusätzlich wurde die Verkehrsüberwachung gebeten, in der Senefelderstraße kontinuierlich (auch nachts) zu überwachen.

Der Schwerverkehr wird weder von Routensystemen noch von Seiten der Stadt Mainz über die Senefelderstraße geleitet, was durch die Tempo 30-Zonen-Regelung, entsprechende Eingengung des Verkehrsraums mit wechselseitigem Parken auf der Senefelderstraße sowie einer Rechts-vor-Links-Regelung entsprechend betont wird.

Mainz, 07.05.2015

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete